



びろうじま

門川町立門川小学校
令和3年4月21日(水)

【目標】 自ら学び 心豊かに たくましく生きる 子どもの育成
【副題】 知恵いっぱい 心いっぱい 汗いっぱい



新年度が始まりましたが…

2019年度末から続く新型コロナウイルス感染症問題は、未だ終息せず、ワクチン接種も予定通りには進まない中で、令和3年度の門川小学校の教育課程がスタートしました。

問題の長期化によって、「一律の自粛・縮小・削減」という考え方から、「新しい生活様式を意識してコロナとつきあいながら、何が出来るかを模索する」方向へと変わってきています。

ただ、そのような中であって、皆様も報道でご承知の通り、日向・東臼杵圏域が県の感染区分(4段階)で最も深刻な段階の「感染急増圏域(赤圏域)」に指定されています。学校としても、「3密回避」、「マスク着用」、「手洗い」、「教室の換気」等、新しい生活様式の徹底を図りつつ、学習と体験活動を両輪に、子ども達が将来を生き抜くために必要な資質や能力の礎を築く教育活動をすすめていきます。どうぞ、ご家庭におきましても、自粛期間も含め今しばらくの間は、毎朝の「検温」、「健康チェック」はもとより「不要不急の外出」を控えるなどのルールについて、子どもに対して、しっかりとご指導いただきますようお願いいたします。

入学式を終えて

4月12(月)に63名の1年生を迎え、入学式を行いました。少々緊張気味ながらもニコニコした1年生の笑顔にふれて、私達職員も新鮮な元気に満たされました。因みに本年度の全校児童数は426名。先述した1年生(1年生)以外の内訳は、2年生が66名、3年生が73名、4年生が78名、5年生が80名、6年生が66名です。いよいよ、本



年度の教育活動も本格的にスタートし、子ども達も張り切って頑張っています。一いつでも笑顔と活気(やる気)がみなぎる学校を目指していきたいーそれが私達職員の願いです。

以下の文章は、入学式の校長式辞の中で、保護者の皆様に宛てたメッセージ(一部)です。ご挨拶にかえて掲載させていただきます。

《略》門川小学校には、「知恵いっぱい」「心いっぱい」「汗いっぱい」という「合い言葉」があります。しっかり学び、仲良くお友達と交わり、元気いっぱい運動しましょう。

《略》学校生活で、子どもたちが、多くのことを学び、心身ともに豊かに成長していけるよう、私たち職員が、まず一丸となって、教育の充実に努めます。ただ、その成果を確実なものにするためには、皆様方との強固なスクラムが絶対不可欠です。

また、本校も昨年度から学校を拠点とする地域との子育て共同体(コミュニティー・スクール)創りに取り組み始めています。学校・家庭・地域の絆によって、ふるさと門川への誇りと自分の夢を抱き、逞しく挑戦する子どもが育つ学校を目指したいと考えています。

皆様お一人お一人が、「子育てチーム」の大切なメンバーです。どうぞ、温かいご理解と力強いご支援をお願いいたします。《後略》